
                       
 
 
 
 
    

 

 

 

 

Araraquara, 01 de abril de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

 

                                         Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à 

indicação nº 720/2025, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, informamos que a 

administração municipal tem como prioridade a ampliação e qualificação da 

assistência em saúde, garantindo um atendimento mais acessível e eficaz à população. 

                                           Nesse sentido, conforme manifestação prestada pela 

Secretaria Municipal de Saúde, serão adotadas medidas para que a referida unidade 

reúna as condições adequadas ao atendimento desses usuários, pois a estrutura física e 

os recursos humanos atuais não são suficientes para acolhê-los. Está em andamento um 

estudo de reterritorialização que abrange o Parque São Paulo, Altos dos Pinheiros, 

Jardim Pinheiros e regiões adjacentes. Esse levantamento permitirá definir a melhor 

forma de redistribuir a cobertura das equipes de saúde da família, considerando o 

crescimento populacional e as necessidades assistenciais da região. 

                                          No entanto, será necessária a inclusão de uma terceira 

equipe de saúde da família, sendo importante a ampliação da USF Gustavo de Moraes 

Júnior, com reformas estruturais e aumento no quadro de profissionais, o que demanda 

recursos financeiros significativos. Diante disso, solicitamos o apoio deste Legislativo para 

viabilizar emendas parlamentares destinadas para ampliação e aquisição de 

equipamentos, permitindo que o município tenha condições de executar as 

adaptações necessárias e ampliar o atendimento de forma adequada. 



                       
 
 
 
 
    

 

 

 

                                                       

                                                        Reiteramos nosso compromisso em buscar melhorias 

concretas na assistência em saúde à população. Com um olhar atento para a área da 

saúde, estamos à disposição para alinhar estratégias e viabilizar parcerias que 

fortaleçam a atenção básica em Araraquara. 

                                                           Na oportunidade, renovamos os protestos de nossa 

estima e consideração. 

 

 

 

 Atenciosamente, 

 

 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
 

 

 

 

 

 

 

ACFL 8.913/2025 


